

**Este tiempo es el tiempo de mayor angustia, porque ya no
cuentan más con Mi Presencia
26/01/2015**

Estoy más en el oído, todo lo que tiene que ser dado, como estas palabras, aunque sea en silencio, como aquí ahora. Un suspiro que se produce, ya hace parte de este misterio.

Así Soy Yo, un Padre que no necesita tener que golpear a Su hijo: haz esto, hace aquello; por más que sea des creyente. Por todo lo que Vengo pasando a través de estas escritas, todavía doy todas las posibilidades para la persona que ha puesto en duda estas Santas Palabras. Aquí hablo abiertamente con este Mi instrumento. Cuando lo llamé por la primera vez, vi que su deseo era para salir del camino en que andaba, por no tener la alegría como quería, como hoy siente. Ahora Yo pregunto: ¿Será que una diversión es mejor de lo que conversar Conmigo? Pues te digo: todos aquellos que viniere a leer uno de estas Mensajes, no está perdiendo su tiempo. El corre sin poder ver, pero Yo Estoy viendo que la mayor parte se perderá, porque todo está aumentando en la Faz de la Tierra, por ejemplo, son las noches de tentación, dejando de lado el último poco tiempo que resta, sin pensar más en Mí. Puedo ver la pérdida tan grande que va a ser, simplemente porque ellos no creen que este pequeño varón. Pues les digo: todos aquellos que vienen poniendo duda este Mi mensajero, poco, muy poco cree en Mí. En la realidad tendría que ser así, que un banquete final pocos quieren aceptar, debido a lo que el mundo está ofreciendo: consumo excesivo de alcohol, las drogas y el placer de la carne.

Para mí es muy triste tener que perder más de la mitad de la población. Ya fue hecho un cálculo por Mis Ángeles. Quién por Mí está esperando, son muy pocos, pero que para Mí ya es suficiente. Por eso Mis hijos, no tenga miedo de lo que está aconteciendo en el mundo. Este tiempo es de mayor angustia, porque ya no cuentan más con Mi Presencia. Mi Espíritu Santo ahora solo viene cuidando de este pequeño rebaño que Me resta. La propia Iglesia que deje a Pedro, ella ya no se preocupa más por la disciplina, y no más con las otras sectas. Todo es válido. Por eso les pedido: cuiden para no ser engañados por esos que vienen mintiendo que Soy Yo que Vengo dando todo el espacio. Mentira.

Jesús de Misericordia y Pedro II